

道東地区教会連合会機関誌



道東

Ç ± Ç S Ç Y Ç S

光報



'DOTOUKOHOU', Journal of KONKOUKYOU East Hokkaido reg., No.9, Oct.,2002

社会の大きな変化にあつて

道東地区教会連合会会長 玉置 徳衛

小泉内閣は、「改革なくして成長なし、この構造改革によつて経済の活性化を図る。また、行財政改革で、民間にできることは民間に、地方にできることは地方にとの方向で、活力ある民間と、個性ある地方が中心になる経済社会をつくる」としております。

大きな変化のない時代においては、現状を維持し、地道な改善努力を重ねていくのが望ましいマネーゲームでしたが、変化の激しい時代においては、現状維持はむしろ退歩で、事業環境の変化と先行きを的確に見通し、変化を先取りし、適合していくことが求められております。

教団においては、早くかしよう。

「教会連合会は、教会が連帯して、地域における教団活動を推進するため、教会活動の互助連絡及び布教活動を行うとともに、教区活動を担う」

あいよかけよの生活運動

願 い

わが心の神にめざめ

祈り、対話、行動をもつて

神を現す生活をすすめ

共に助かる世界を生み出そう



金光教

釧路教会

釧路市宮本一丁目五番二二号
 TEL 〇一五四 四一 一三五
 FAX 〇一五四 四一 一三六一

春の天地金乃神大祭は、予定どおり五月十九日に執行しましたが、祭典後のお直会で恒例の出し物がありませんでした。

当教会の信奉者の方も、その出し物を楽しみにお参りに来られる方もありますが、隣接教会から参拝されたご信奉者の方々も、「あれっ」という感じでした。

今後、出し物は考えていくが、とりあえず秋の生神金光大神大祭は、暗くなるのが早いので中止しようということになりました。来年以降ご期待ください。

布教九十四年記念祭。八月二十五日予定どおり執行しました。今年から、講演会を取りやめて、祭典と教会長のあいさつ、教会前庭の焼肉パー

ティーという、講演会をする以前の形態に戻しました。

町内会の方々も、ぼつぼつ戻ってきて、楽しい懇親の場になっていきます。講演会は、「なぜ金光さんに洗脳されなくてはいけないの」という町内の声があるようです。

その代わり、生神金光大神大祭時には、講演会もできるだろう先生をお呼びして、お話を聞かせて貰うことにしました。この度は、元・金光教教務部長の川上功績師（品川教会）をお呼びしています。

*今後の予定

十月二十日・生神金光大神大祭十一時三十分。十一月九日・歴代教会長夫妻例年祭十三時。十二月三十一日・平成十四年度越年祭十三時。平成十五年一月一日・平成十五年元日祭十時三十分と続きます。

原則として十日、二十一日には月例祭を、二十一日は

合わせて月例霊祭を奉仕しています。

帯広教会

帯広市東四条南八丁目四番地
 TEL 〇一五五 一三三 六八三五
 FAX 〇一五五 一三三 六八三五

今年布教八十年というお年柄を迎えました。それぞれ各教会長先生のご祈念をいただきまた信奉者の信心によってここまでおかげを蒙ってまいりましたこと、改めてお礼を申し上げます。

十一月十日午前十一時三十分より布教八十年記念大祭並びに生神金光大神大祭を執り行います。帯広教会信奉者一丸となり祭典を仕えさせていただき、共に喜び、共に助かってまいりたいと存じます。

これを機に信心を更に深く求めさせていただき、末々まで安心のおかげを蒙らせていただきたいとご祈念申し上げます。

滝上教会

紋別郡滝上町元町土別通り

予定どおり、五月二十五日・天地金乃神大祭・春季霊祭を奉仕しました。また一人が病院に入院ということになって、参拝者が一時期の半減になりましたが、それでも皆さん頑張つて教会に参拝しています。

街は、童話村を企画して、これからできる建物は、できる限り童話をイメージできるように、建物の屋根、外観等に気を遣っています。かつて渚滑線が走っていた時代の陸橋（陸橋を通過して滝ノ上駅に着いた）は、夢の架け橋になり、夜はライトアップされるなど、童話村の中心になっています。一度見に来てください。

*今後の予定は、十月二十六日・生神金光大神大祭・秋季霊祭。

北見教会

北見市寿町三丁目五番一号
TEL 〇一五七 二四 七四七四
FAX 〇一五七 二四 七四七四

信徒会行事も毎年同じ行事

が行われていますが、もう少し教会に心が向き、集まりやすい所にしたらいと思いなから、皆、なかなか忙しく、高齢にもなり、また人数も少なくなっているため、なかなかに進まない今日このごろです。

教会レクレーションは、今までは、教会中庭での焼肉、パークゴルフと焼肉を楽しんでいますが、今年は境内の草取りの後に、焼肉屋さんで食事をする事にしました。しかし、当日はあいにく雨となり、食事会だけになりました。それでも、色々な食べ物もあり、参加者は大変楽しく過ごされたようです。

今後の予定は、十一月三日、生神金光大神大祭。十二月三

十一日、越年感謝祭。一月一日、元旦祭。平成十五年も原則として、五日に月例祭・誕生祭、十五日に月例祭・共働会、毎月最終日曜日に月例霊祭が執行されます。

去年、教会役員信徒会活動の中心であられた、岩田信男さん、石黒要吉さんが亡くなられ、寂しい思いのする年でありました。

網走教会

網走市北四条西一丁目六番地
TEL 〇一五一 四三 三九五四
FAX 〇一五一 四三 三九五四

今年も残すところ二ヶ月ちよつととなりました。元日祭から始まって月例祭や春のご大祭など滞りなくお仕えでき大変ありがたいです。

特に三回目となったチャリティーバザーは今年も教会近隣の未信の方の協力が多数あり、ありがたいことでした。しかし、回を重ねるとやはりマンネリ化というものが出て

きます。これからも試行錯誤を繰り返しながら、ささやかであつても継続は力なりで取り組んで参りたいと願っております。

また、今年、帯広教会の布教八十年祭が十一月十日に仕えられますことは、大変おめでたいことでございます。網走も布教八十年を来年に控え、ただ単なる教会の行事としてではなく、我が信心の記念すべき日として信奉者一同取り組んでまいりたいと存じます。

十勝教会

池田町旭町一丁目九番地二二
TEL 〇一五五七 二二 三三三三
FAX 〇一五五七 二二 四二二三

十月はじめに来襲した台風二十一号は、十勝各地で猛威をふるいました。十勝教会でも、信者さんのお店の看板が壊されたり、牛舎の屋根が飛ばされたり、畑の冠水、停電

のため工場の操業ができないなどの被害が出ました。幸い教会には直接被害はありませんでしたが、教会裏手の清見ヶ丘公園では、大木が数十本も倒され、公園にあるパークゴルフ場のシンボルでもあった、柏の老巨木までも倒されてしまい、改めて、天地の持つ力のすさまじさ、人間の力を遙かに凌駕する力を見せつけられた思いがします。

十勝教会では、七月に信徒会親睦パークゴルフ大会を開催し、今年も多くの方の参加がありました。この親睦PG大会で練習したせいなのか、九月に開催された、道東地区のパークゴルフ大会でも優勝を果たすことができました。来年もディフェンディングチャンピオンとして頑張りたいところです。

秋の大祭は、十一月十七日、午前十一時に執行されます。

第二回道東地区教会連合会
パークゴルフ大会開催される

去る九月八日(日)に道東地区教会連合会主催のパークゴルフ大会が、茂岩山パークゴルフ場(豊頃町)で開催され、当日は天気の良い日でもいただき、四十六名の参加がありました。またパークゴルフの後には懇親会を行い、焼き肉やゲームをして楽しみました。

教会連合会交流パークゴルフ大会が開催される以前は各教会ごとにパークゴルフ大会が行われていたようですが、ある会合で、「年に一度は交流と親睦という目的で教会連合会パークゴルフ大会を行ったらどうだろう」ということになり昨年から開催されることになりました(第一回目は、十勝教会がお世話をしてくださいました)。

この度、第二回の当番教会は帯広教会で、集まりやすく、雨天でも焼き肉できる屋根付きのところを探し、豊頃町茂岩山パークゴルフ場を会場にさせていただきました。

信心の交流も大切ですし、このような男女大人子供を問わないスポーツをとおり汗を流し、お互いに楽しく喜び合っていくことも大切なことだと思えます。そこに信徒会活動としてそこからの祈り、対話、行動の実践が生まれると思えます。

今では、他の連合会でもパークゴルフ大会を行っているようです。このような輪を広げ共に喜び合えるものにしたいと願っています。

また、この度の大会に寄付(景品)などをいただきお礼申し上げます。来年はそれぞれ優勝を目指し日夜練習をしましょう。なお、来年の当番は釧路教会です。

(田中)

第二回道東地区教会連合会

交流パークゴルフ大会結果

教会対抗の部	個人の部
優勝 十勝教会	優勝 鈴木勢志さん(北見)
二位 網走教会	準優勝 和崎光治さん(十勝)
三位 帯広教会	三位 三浦弘さん(十勝)
四位 北見教会	
五位 釧路教会	

帯広教会布教80年記念大祭

11月10日(日)午前11時30分祭典執行

道東地区各教会生神金光大神大祭日程

釧路教会	10月20日(日)	午前11時30分
滝上教会	10月26日(土)	午前11時
網走教会	10月27日(日)	午前11時
北見教会	11月3日(日)	午前11時30分
十勝教会	11月17日(日)	午前11時